

Advierte Evo Morales que en Bolivia hay dos pandemias



Evo Morales

Buenos Aires, 17 sep (RHC) El expresidente Evo Morales reconoció que en Bolivia existen dos pandemias, contra la vida y la economía, al tiempo que llamó a la unidad de sus compatriotas para cuidar el voto en las venideras elecciones.

En una entrevista desde la plataforma zoom, el exmandatario, refugiado político en Argentina tras el golpe de estado de noviembre de 2019, subrayó que la Covid-19 acaba con las vidas pero también el gobierno de la dictadura con el hambre, acaba con las vidas.

Si no se resuelve este tema, el hambre puede matar más que el nuevo coronavirus en Bolivia porque no hay política social ni programa productivo, advirtió el exgobernante y líder del Movimiento al Socialismo (MAS), cuyo brazo político lidera las encuestas de cara a los comicios del 18 de octubre.

Al respecto, Morales envió desde Buenos Aires un mensaje al pueblo boliviano el cual, dijo, debe estar preparado para dos cosas: cuidar el voto durante las elecciones y defender el voto después del proceso electoral.

El exmandatario mostró su confianza en el rol de observadores en los comicios que cumplirán Naciones Unidas y la Unión Europea, entre otros organismos, pero alertó que desde ayer le informaron que el delegado de la Organización de Estados Americanos (OEA), es el mismo que estuvo presente en las últimas elecciones en ese país, que llevaron al posterior golpe de Estado.

'Solo le pido a mi pueblo no entrar en la provocación y agresión de (el secretario de la OEA) Luis Almagro, entiendo que insinúa con eso. Desde el primer momento, nuestros candidatos del MAS han sido detenidos, aún hay dos o tres que no fueron liberados y siguen los procesamientos', dijo.

El exmandatario, quien la semana pasada fue inhabilitado para presentarse como candidato a senador por la localidad de Cochabamba, denunció cómo en su caso tienen abiertos casi 10 procesos. Hay unos 20 o 30 candidatos del MAS procesados, entre ellos el excanciller Diego Pary y varios exministros.

'Quiero que sepa la comunidad internacional, con mucha paciencia aguantamos, somos de buscar la paz y justicia social, defendemos la democracia, y todo lo soportamos bajo la mirada del mundo entero. Tengo mucha confianza en los organismos como la ONU que puedan ser un contrapeso a las maniobras de la OEA', acotó.

Tras subrayar que la verdad y la razón se impondrán, Morales se refirió a todas las maniobras y cómo ha quedado demostrado que el golpe de Estado en su contra vino desde Estados Unidos.

'Yo comparo al imperio norteamericano con un pitbull, cuando muerde no suelta. Está demostrado que el golpe de estado vino de Estados Unidos', señaló tras ejemplificar cómo el senador republicano Richard Black lo admitió, por el interés especial que tienen en los grandes depósitos de litio en Bolivia.

El 24 de julio de este año el empresario dueño de Tesla Elon Musk confesó haber participado en el golpe e incluso declaró 'nosotros golpearemos a quien queramos'. Otra prueba más de que fue por el litio boliviano, apuntó el exmandatario tras remarcar que no fue solo un golpe 'del gringo al indio sino también a nuestro modelo económico y al litio'.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/234435-advierte-evo-morales-que-en-bolivia-hay-dos-pandemias>



Radio Habana Cuba